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! ! ! ! !"连胜！本赛季辽宁男篮异军
突起，不断刷新本队连胜纪录，放眼
整个 #$%，一时风头无两。为何在
广东、新疆、北京等豪强轮番夹击
下，辽宁队至今仍然能保持不败纪
录？!"连胜背后有着什么秘诀？

土洋结合
辽宁篮球出人才，辽宁队和广

东队一样，几乎是准国手阵容，主力
韩德君、李晓旭、郭艾伦和贺天举，
都入选过国家队和国奥队，其中李
晓旭和郭艾伦还是国家队主力，强
大的本土阵容是该队本赛季能够异
军突起的根本保证。
目前，李晓旭、韩德君、郭艾伦、

贺天举 &人是本土球员中铁打的首
发，&人中有 '人场均得分上双，李
晓旭、韩德君两人的场均篮板球在
所有国内球员中分列第三和第五。
尽管这个主力阵容相对年轻，但他
们已在 #$%打拼多年，比赛经验和
技战术水平均有大幅提升。韩德君
和李晓旭在内线一攻一防职责明
确，贺天举三分线外表现抢眼，郭艾
伦更是本土助攻王……这几名球员
技术特点搭配合理，再加上老将杨
鸣的保驾护航，可以说从阵容角度

讲，辽宁队不逊于任何对手。
当然，和以往相比，辽宁队最直

观的变化就是换了新外援。上赛季
总决赛 ()*哈德森本赛季从新疆
队转会到辽宁队，本赛季前 +"轮，
他场均贡献 ,-分、"./个篮板和 0.1

次助攻，分别暂列得分榜第 2位、助
攻榜第 '位，他在保持个人攻击力
的同时，有效地盘活了球队进攻体
系，使球队运转得行云流水。另外，
本赛季 #$%采取“第四节单外援”
新规，不但辽宁队本土球员的优势
被直接放大，也令哈德森这颗大心
脏屡有力挽狂澜的发挥。

奖金刺激
本赛季辽宁队新任总经理严晓

明上任，他在赛季初推行的新的薪
酬体系，一度难以被球队和球迷接
受，但是现在看来，新的薪酬体系反
而直接刺激了球员战斗欲望的提
升。
在新的薪酬体系中，辽宁队员

按主力、主力替补、替补和报名球员
被分为四档，其中主力档的保底年
薪 &-万元，即使杨鸣被分在这一
档，底薪比去年的 3-万元还要低。
当时，无论球员、媒体和球迷都很难

认可这个数字，包括杨鸣、贺天举在
内的五大主力的续约问题，曾在今
年夏天闹得沸沸扬扬，杨鸣甚至差
点儿转投其他球队，球队一度面临
分崩离析的危险。
好在经过反复沟通，辽宁队成

功保持了上赛季的班底，而严晓明
并不是在“画饼”，辽宁队本赛季的
赢球奖确实有不小提升，从原来的
主场赢球 +-万元、客场赢球 +3万
元，上浮到本赛季的主场 +3万元、
客场 /3万元。
本赛季，辽宁客场战胜新疆、东

莞后奖金翻倍，客场加时险胜广东、
客场逆转北京后各得到重奖 +--万
元……辽宁队本赛季已经赢得近
3--万元的奖金！由于两名外援和
韩德君不参与平时赢球奖分配，几
名本土主力队员不到半个赛季拿到
手的奖金，已差不多是上赛季常规
赛 /+胜的奖金总额，新的薪酬制度
也刺激着球队连胜纪录的不断扩
大。

运气眷顾
辽宁队的 +"连胜背后，还有着

运气眷顾。例如客场险胜广东时，对
方当时的外援穆迪埃因伤休战，辽

宁队是双外援对阵单外援；而最近
三轮客场战胜北京和吉林，以及主
场战胜山东，都是在最后时刻惊险
获胜，其中对阵吉林只赢了 /分，如
果不是最后时刻哈德森的发挥极其
惊艳，也许辽宁队的连胜纪录已经
定格在 +3场。
本赛季，辽宁队已经在客场赢

过新疆、广东和北京等三支夺冠热
门球队，这意味着至少在第一循环
以及第二循环前半段，已经没有强
大对手。有强大的本土阵容，有出色
的外援，再加上有效的奖金刺激，如
果不出意外，该队的连胜纪录还将
继续延续下去。 本报记者 李元春
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异军突起保持不败

17连胜 辽宁男篮蛮拼的

短道速滑世界杯上海站今晚开幕，中国队
开始新的冬奥备战周期———

换血待磨合 提炼精气神

! ! ! !国际滑联短道速滑世界杯上海
站今晚将在东方体育中心拉开序
幕。犹如一年一度的冬季聚会，中国
短道速滑队主教练李琰带着索契冬
奥会后重组的新一届国家队，再次
来到上海。新一届的国家队平均年
龄只有 /-岁左右。征战上海，这也
标志着，中国短道速滑队 /-+2年冬
奥会备战周期已正式开始。

陌生的面孔
来上海前，中国队已经参加了

盐湖城站与蒙特利尔站比赛，了解
了对手的参赛情况。“我们队参加前
两站比赛时，很多队伍的选手我们
都不认识，都是新面孔。在这次比赛
中，你会看到一种现象，很多队有意
启用年轻选手。”李琰如是说道。本
次世界杯比赛中，众强队均派出了
新面孔，意在为下一届的冬奥会储
备人才。在李琰看来，“换血”“磨合”

成为各队本赛季最重要的任务。
在 ++月结束的世界杯首站盐

湖城比赛中，中国选手范可新打破
女子 3--米世界纪录并摘得金牌。
作为女队“一姐”的她也是队中唯一
一张熟面孔———除了她之外，其他
队员都未曾参加索契冬奥会。重回

上海东方体育中心，范可新坦言自
己的竞技状态非常兴奋。回首上一
个冬奥会备战周期，范可新谈到从
“小跟班”到“大姐大”的角色转变。
范可新说，如今的队伍新人居多，自
己会将平时教练布置的技战术言传
身教下去。

而对于范可新是否已接班王濛
成为领军人物，主教练李琰的回答
模棱两可：“我觉得短道速滑项目对
运动员综合能力的要求还是挺高
的，我希望有更多的运动员有能力
去竞争领军人物这个角色，这对项
目的发展来说是有好处的。”

去年年初，在上海备战索契冬
奥会的王濛不慎受伤，因此无缘索
契冬奥会。赛前谈及王濛现状，李
琰直言自己依然有些难过，“前一
段时间，她来过上海!的医院"，现
在她在恢复过程中。我期望她能够
恢复得好。”

熟悉的场馆
对于上海，李琰和她的国家队并

不陌生。连续四年，每个冬季，她都与
上海有约。熟悉的街景，熟悉的场馆，
时光仿佛不曾溜走，感性的李琰颇有
感慨，“昨天我在火车上还在说我对
上海好熟悉，毕竟索契冬奥会前我们
队在上海备战了一段时间。”
与索契相似的气候条件，让上

海成为短道速滑队征战奥运的最后
一站，而上海体育对于冰雪运动的
重视也让李琰心怀感动。
本次比赛是李琰在新的冬奥会

周期第一次率队主场作战，她要求
队员竭尽全力力争取得佳绩，“这个
赛季是新的冬奥会周期的第一个赛
季，我们队主要以选拔队员、锻炼队
员为主。我们经常会对运动员说‘用
你现在的水准争取最好的成绩’，关
键我们队员要有精气神，无论你的
实力在哪个层次，你要做好自己，参
加比赛就想赢，但能否赢还要看你
自己的发挥。”
据悉，加拿大哈姆林、韩国沈石

溪等世界名将均将参加上海站比
赛。世界杯剩余三站比赛将在韩国
的首尔、德国的德累斯顿及土耳其
的伊兹密尔举行。
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